



El alcalde de Coquimbo Ali Manouchehri y la ministra de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, Carolina Arredondo, bailaron el primer pie de cueca y dieron el vamos a la Pampilla de Coquimbo.

# Alí y Carolina otra vez con el primer «cuecazo» de la Pampilla

Este lunes se dio por inaugurada oficialmente la Fiesta de la Pampilla, uno de los eventos más famosos y tradicionales en fiestas patrias.

El mega evento, conocido como «la fiesta más grande de Chile» y cuyo origen se remonta al 20 de septiembre de 1810, se extenderá este año hasta el sábado 21 de septiembre y contará con dos escenarios: la pérgola y el principal, por donde pasarán músicos nacionales e internacionales.

El primer día, como se esperaba, no estaba tan lleno de gente, y no fue solo hasta después de las 17 horas que la masa comenzó a

llegar a «Tierra Santa».

En el sector de la Pérgola hubo una decena de parejas de diferente agrupaciones folclóricas de la comuna puerto, las que dan vida a la jornada del lunes y motivaban al público con la danza criolla.

Autoridades de gobierno, encabezadas por la secretaria de Estado, que ya había venido el año pasado, haciendo la misma performance con el jefe comunal. Se vio a parlamentarios y representantes del Gore.

«Pucha que bailan lindo», decía una de las asistentes mientras aplaudía.

La ministra Arredondo dijo a LA REGIÓN que «la

Pampilla es la fiesta más grande que tenemos, es un orgullo para mí estar por segunda vez acompañando esta inauguración, hemos visto la cantidad de familias que llegan, de grupos de que se acercan a disfrutar», dijo la autoridad.

Por su parte, el alcalde Manouchehri relevó la importancia de una «Pérgola 2.0, que tiene asfalto y un lugar para que los emprendedores coquimbanos muestren sus productos al mundo».

«Primera vez que la municipalidad hace una obertura abierta al público, y es que la Pampilla es de todos», dijo el edil.



## LOS VÁSQUEZ PROMETEN ROMPERLA ESTE MARTES

En tanto, los trabajadores afinaban los últimos detalles en el sector del escenario, que recibirá al dúo popero chileno como el plato fuerte de la jornada de hoy:

- Los Vásquez
- Sol y Lluvia
- Areli y los Gavilanes
- Dr. Demencia
- Cuarta y Lote
- Alas de mi Patria